

# Editores de Periódicos EU. analizan realidad nacional

Miembros Directivos de la Sociedad Americana de Editores de Periódicos (SAEP), se encuentran en el país para conocer la realidad salvadoreña y efectos del documento Esquipulas II.

Ayer se reunieron con los editores de los principales periódicos del país, para conocer la situación que se vive en El Salvador, sobre libertad de información.

"Hemos visitado cinco países como parte de la gira que realizaremos por esta área, dijeron los editores americanos, empezamos en México, luego Guatemala, Honduras, Nicaragua y ahora en El Salvador; de

aquí viajaremos hacia Costa Rica.

Nos interesa escuchar la posición de los distintos sectores de la vida nacional de cada nación centroamericana, apuntaron. Mañana, (este día), nos reuniremos con el presidente de la República Ing. José

—Pasa a la página 11—

## Empresa apoya artistas en la XXVII Cabalgata

Programa completo de artistas nacionales en la tradicional Cabalgata Artística de Candelaria patrocinará la Cigarrería Morazán este sábado en Sonsonate.

La Vigésima Séptima Cabalgata Artística de Candelaria, fue fundada

por el periodista Lic. Héctor Armando Magaña, quien durante varios años trabajó como reportero en LA PRENSA GRAFICA.

Mañana se efectuará la inauguración del citado evento en el Parque Rafael Campo, cuyo kiosko será bautizado con el nombre del fundador Lic. Magaña.

—Pasa a la página 57—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O. DIRECTORES. Los Directores de Núcleo no deben aprovecharse de su cargo para hacer política partidaria, afirmó el ministro de Educación, Prof. Carlos Cruz Avalos (centro), durante su segunda entrevista con directivos de ANDES.

## Educación gestiona un refuerzo presupuestario

Para atender con mayor eficiencia las necesidades educativas, el Ministerio de Educación gestiona un refuerzo presupuestario.

El actual presupuesto, aunque es uno de los más grandes, resulta poco ante los compromisos de la

educación, ya que la mayor parte del mismo se va en pagos de salarios y es muy poco lo que queda para inversión, dicen funcionarios del ramo.

Aunque se reconocen las limitaciones del Presupuesto General de la

—Pasa a la página 66—



INICIO DE CLASES. Los escolares han iniciado sus clases del presente año. En la foto un grupo de una Escuela de Apopa, donde la afluencia es cada vez mayor.

## Recurso de Fiscalía en el fallo de la "Zona Rosa"

El Fiscal General de la República, según trascendió ayer, presentará en las próximas horas, ante la Sala de lo Penal de la Corte Suprema de Justicia, un Recurso de Casación del fallo pronunciado por la Corte Marcial, que ordena la libertad de los tres implicados en la matanza de la "Zona Rosa".

Según se supo ayer, el Dr. Roberto Girón Flores, fiscal general, presentará dicho Recurso a la Corte Suprema, en el que solicita un estudio a fondo del caso de la "Zona Rosa", para que

sea ese máximo tribunal el que decida si los acusados en la citada matanza, están amparados en la Ley de Amnistía, caso que la Fiscalía lo considera un delito común.

En esa matanza, ocurrida en 1985, fueron muertos a balazos de grueso calibre, cuatro infantes de marina, dos hombres de negocios de los Estados Unidos y siete personas más que disfrutaban de momentos de esparcimiento, en un restaurante del citado

—Pasa a la página 58—



APOYO. El Sr. Carlos Alfredo Artiga, informó ayer que como un estímulo al artista nacional, la Cigarrería Morazán patrocinará un programa completo este sábado durante la Cabalgata Sonsonateca.

## Nuevamente ANDA está sirviendo agua potable a Jucuarán

La Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), ha realizado una serie de trabajos de reconstrucción, para dar

—Pasa a la página 57—

## Transporte dice no hay parada frente al Hospital Rosales

Los usuarios del servicio de autobuses no atienden la indicación, de que frente al Hospital Rosales, no hay parada de buses, informó el Ing.

—Pasa a la página 39—

## Por daños a caja telefónica tienen problemas abonados

Las demoliciones que se realizan contiguo al edificio de Diario Latino, han arruinado la caja telefónica de la zona, afectando a los abonados del

—Pasa a la página 58—



CANTANTE MEXICANO. Sr. Orlando Morán, Srta. Flora Hasbún, Licenciados Marco Antonio Muñiz y Pedro Leonel Moreno, ambos de Tabacalera de El Salvador, S.A.; Sr. Guillermo

Aguilar y Sra. Silvia Miriam de Carriello, informaron ayer que el próximo 12 de febrero se presentará en El Salvador el cantante mexicano Marco Antonio Muñiz, a beneficio de la Iglesia Concepción de Santa Tecla.

## Enérgica protesta oficial ante Cancillería mexicana

Desde el primer momento de conocerse la denuncia del diputado socialista mexicano, sobre la violación de los

derechos humanos a salvadoreños en tránsito por dicha República, esta Cancillería investió

—Pasa a la página 58—

## Se incrementará déficit si baja café de \$190 qq

El déficit presupuestario del país se incrementará, si los precios del café bajan de los 190 dólares por quintal, informa

el Ministro de Hacienda. Alrededor de 400 millones de colones, fue la pérdida en ingresos por

—Pasa a la página 43—

## Perece subversivo en emboscada a P.N.

Un subversivo murió y dos policías nacionales resultaron heridos, durante una emboscada terrorista ayer en la colo-

nia Zacamil, cerca de donde asesinaron a Herbert Anaya.

Según lo informó la

—Pasa a la página 58—

**AL CERRAR la edición**